

Zur neu-gestalteten Stadtmagazin-Webseite
(seit 2010 erscheinen dort alle neuen Inhalte)



oben: Umbau: Ideenreichtum ist gefragt. (Foto: privat)
 mitte: Liebe, dokumentiert auf dem Nummernschild (Foto: privat)
 unten: Freuen sich auf das VW-Treffen am Pfingstsonntag: Mitglieder der »I.G. der Luftgekühlten Lünen« (Foto: mp)

Käfer, Karmann und Co.
In Lünen treffen sich Pfingstsonntag zum dritten Mal VW-Clubs

Ihre Liebe gehört den Luftgekühlten aus Wolfsburg. Thomas, »Bastel« -Markus, Martin, Johannes, Dirk, »Basti«, Birgit, Heinz und Jörg gehören zur »Interessengemeinschaft (I.G.) der Luftgekühlten Lünen« und fahren seit Jahren Autos wie Käfer und Karmann Ghia.

Das älteste Auto – selbstverständlich ein Käfer – ist Baujahr 1957. Der jüngste Käfer stammt von 1997. Ob geschlossen oder Cabriolet, ist Ansichts- und Geschmacksache. »Ein Käfer, das ist Mythos«, meint Markus. »Und außerdem sieht ein Käfer niedlich aus.« »Den Käfer kennen doch alle. Oft wird man darauf angesprochen mit den Worten »Du fährst mein erstes Auto«.«

Doch es geht nicht nur um den legendären Käfer. Dirk hat sein Herz an einen 1500er Karmann Ghia verloren, ein frühes VW-Sportcoupé, das auch als 1300er und als Cabrio auf den Markt kam.

»Bullis hingegen sind Mangelware«, unterstreicht Heinz Thoy, der die Interessengemeinschaft im Jahr 2002 mit Gleichgesinnten ins Leben rief. Heinz spielt auf die Modellpalette seiner Kollegen an, die halt den VW-Bus oder den Transporter vermissen lassen.

Doch die bekommen die 14 Mitglieder der »Luftgekühlten« sicher am 27. Mai zu sehen, wenn sie Pfingstsonntag zum dritten Mal zum VW-Treffen nach Lünen einladen. Ab 8 Uhr gibt es auf dem Parkplatz der ehemaligen Zeche Viktoria I/II (Zwolle-Allee) ein Stelldichein von ebenso originalen wie originellen, braven und aufgemotzten VW sowie von kuriosen und spektakulären Umbauten.

»Benzingespräche«, wie das Fachsimpeln unter den Luftgekühlten genannt wird, Teilemeile und Aktionen für Kinder wie das Bemalen eines Autos, Glücksrad und Hüpfburg sollen nicht nur

info

I.G. der Luftgekühlten Lünen
 Stammtisch jeden letzten Samstag
 im Monat im
 Restaurant Sandmeier am Markt

Jägerstraße 80, 44532 Lünen

3. Käfertreffen am 27. Mai

ab 8 Uhr

Parkplatz der früheren Zeche
Victoria I/II

Schaulustige anlocken, sondern auch befreundete VW-Clubs. Denn die Fans von Käfer, Karmann und Co. besuchen sich gegenseitig. »Beim Treffen 2006 waren 330 Fahrzeuge zu sehen. Darunter auch ein VW Nova, ein luftgekühlter Sportwagen aus brasilianischer Produktion«, freut sich Heinz Thoy. »Und einer kam mit seinem Käfer sogar aus Griechenland.«

Auch die Luftgekühlten aus Lünen kommen viel 'rum. Die erste offizielle Ausfahrt erfolgt traditionell am 1. Mai zum »Maikäfer-Treffen« nach Hannover. An 20 bis 25 Treffen im In- und Ausland nehmen die Frauen und Männer aus Lünen im Jahr teil. Ziele sind dann Belgien und die Niederlande. 2007 soll es auch nach England gehen. »Aber auch in Hagen, Wattenscheid und Wallenhorst bei Osna-brück gibt es schöne Treffen. Da geht es ganz familiär zu«, schwärmt Markus.

Ohnehin schätzen die »Luftgekühlten« die Atmosphäre untereinander. »Man hilft sich gegenseitig!« Denn auch bei ihren Ausfahrten geht längst nicht immer alles glatt. »So waren wir mal im Müns-terland unterwegs, als bei einem Fahrzeug die Benzinpumpe streikte. In der Halle eines Clubkollegen wurde der Wagen instand gesetzt. Doch bis zur Halle waren es 10 Kilometer – und das bei Tempo 20«, erinnert sich Markus. mp

Artikel von S. 11 in Ausgabe 34 (04.2007)

[zum Seitenanfang](#) | [Inhaltsverzeichnis](#) | [andere Stadt / Home](#) | [Impressum](#)

Archivierte Beiträge

Rubrik: [In der Stadt](#) • [Kultur](#) • [Kulinarisches](#) • [Sport & Freizeit](#)
[Bauen & Wohnen](#) • [Heiteres & Besinnliches](#) • [Wissenswertes](#)